

Des entreprises panaméennes mettent en exergue le projet cubain du Port du Mariel



La Havane, 2 février (RHC).- Des chefs d'entreprise panaméens voient dans le projet cubain du port du Mariel un exemple à suivre pour créer une stratégie nationale permettant de mettre en valeur le potentiel logistique de notre pays.

Une commission de l'Association Panaméenne de Chefs d'Entreprise a mis l'accent sur le fait qu'il est urgent d'élaborer un plan recteur incluant des zones franches, le stockage, la distribution et la redistribution de cargaisons, entre autres.

Le recteur de l'Université panaméenne des Caraïbes et expert en la matière, a signalé qu'outre le Mariel, d'autres ports de la région offriront des services portuaires complémentaires comme Moín, au Costa Rica; Carthagène et Caicedo, en Colombie; Freeport, aux Bahamas, et Kingston, en Jamaïque.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/45477-des-entreprises-panameennes-mettent-en-exergue-le-projet-cubain-du-port-du-mariel>



Radio Habana Cuba